

「こどもちゃれんじ教室」の開催
～遊々の森「生き生き学びの森」～

10月28日（土）、三重県伊賀市川合の「あやま文化センター」内にて、伊賀市教育委員会と連携し「こどもちゃれんじ教室」を開催しました。

当日は、元気な子どもたち12名が集まってくれましたが、台風22号の影響で朝から天気が悪く、「遊々の森」を設定している焼尾国有林内の散策やドングリの植え付けは出来ず、すべて室内でのイベントとなりました。

室内ではありましたが、参加した子どもたちは展示したいろいろな種子（アルソミトラ・マクロカルパ、ラワン、マツ）や木の実（ミズナラ、マテバシイ、クヌギなど）を興味深く観察したあと、木々がどの様に種子を飛ばして仲間を増やすのか？模型を使って実験をしました。

また、当署職員による「紙芝居」を見て、森林の持つ機能や材木が私たちの生活にどのように関わっているか？を、クイズ方式で学ぶことができました。

最後に、ドングリや木片などを用いた木工工作を作り、世界に一つの作品作りを楽しむことができました。



種子のうんちく



模型種子飛ばし実験中



クイズを交えた紙芝居



木工工作を持って記念撮影